



コンサートを終えて  
皆様のおかげで2つの公演を盛会で終わることができました！  
心よりお礼申し上げます。

初めてのソロコンサートは、意気込んで計画したものの、日が近づくにつれ不安がいっぱいで夜もろくろく眠れない日々がつづきました。大勢のお客様の前で立ち往生している自分の姿を夢見たり、いくら練習してもなかなか成果として上がってこないことに苛立ってみたり、家族には随分迷惑をかけたのではないかと思います。

でも、やって良かった！と今、しみじみ感じています。一つは、超のつく“あがり症”で腕が縮み上がって満足に音すら出せない。弾いていても、ミスしない事だけが気になり音楽を演奏している気がしないというこれまでの状態だったのですが、今回は最初こそ、それこそ気もそぞろで、一瞬パニックに近くもなりましたが、次第に演奏に集中でき、後半では演奏を楽しんでいる自分に気付きました。数日前、友人のギタリスト大谷環から「演奏を楽しんで！」というメールが入った時は、「冗談じゃないこっちはそれどころではない！」と言い返してやりたかった位でしたが、なんとその通りになっているのです。これで、あがり症が克服できたとは思いますが、何か今までとは違う感覚で演奏できそうな気がします。

もう一つは、ギターへの独奏と真剣に向き合えたことです。こんなことを書くと「何をいまさら」と言われそうですが、正直にそう思います。タッチの点、指使いの点、練習の仕方等々、やはり、ある程度自分をぎりぎりな状態まで追い込まないと、なかなか勉強しない怠け者の自分を奮い立たせることができないようです。とても、大きな経験と勉強ができたと思います。

## 《近江八幡公演》

為心町の日本キリスト教団近江八幡教会をお借りしてのコンサートは、雰囲気も音も、そして大きさも、ギターへのソロコンサートにふさわしい場所でした。何よりもマイクを使用しなくても、ギターへの音が隅々まで響いてくれことがよかったと思います。どんなに高性能のマイクやアンプでも生の音にはかないません。さすがにヴォーリズの意志を引き継いだ教会であることを痛感いたしました。この日は岐阜の川瀬先生ご夫妻が生徒さん7名を誘ってお出で頂きましたし、奈良の杉山先生ご夫妻も忙しい中お出で頂きました。また、三重の秋田さんからは花籠をいただきました。堤さんを始め、生徒の皆さんにもたくさんのお花をいただき、感激いたしました。

## 《上越公演》

懐かしい人たちに会えることを楽しみに、上越新堀ギターのみなさんからお世話頂き実現しました。ちょうど、控室から入場してくる方々が見える場所で、次々に知った顔がやって

## それゆけ！ 市民ギターオーケストラ

2順目の投稿です。市民オケに入れていただいて、5年が過ぎました。この間、アンサンブルと市民オケを合わせて7曲の編曲をさせていただきました。編曲のきっかけは、葉加瀬太郎・作曲の「冷静と情熱のあいだ」であり、これはイタリア・フィレンツェを舞台にした同名小説・映画を題材にしています。この曲を是非とも合奏してみたくて、小山先生に相談したところ、岡部が編曲しても良いとのことのお言葉をいただきました。どのような編曲になるか分かりま

やってくるのが見えました。新潟時代に大変お世話になったピアノの金子先生。市民オケの設立当初のメンバー。新堀芸術学院（専門学校）の2部生で学校を支えた面々。そして、私の中学高校時代の同級生。なかでもビックリしたのは、私が高校時代数か月通ったギタ一教室と一緒に発表会で演奏した牧絵さんという方が、おいでくださったことです。実に43年ぶりでしたが、お名前を聞いてすぐその時の演奏まで思い出しました。懐かしい面々を前にしての演奏は楽しいものでした。また、会場に飾られた滋賀市民ギターオーケストラからの素敵な花をみて「仲間がここまで来てくれている。」と感じ、とてもうれしかった。が、なんと!?本当に市民オケの田中さんと大谷さんが来てくれました。本当に驚きましたが、とてもうれしかった。ありがとうございました。

## 《最後に》

来年はどうしようかな？と考えていましたが、大きな収穫を得たのだから、来年もぜひ行いたいと思います。また、みなさんにご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

今回の公演では市民オケの方々を始め多くの方から温かく応援していただきました。また、新潟までつき会ってくれた賛助出演の佐野さんに感謝です。みなさんありがとうございました!!

## 秋は音楽行事がいっぱい

- ◆近江八幡市民文化祭《舞台部門》  
10月14日(日) 13:00開演  
近江八幡市文化会館大ホール 入場無料  
ギターアンサンブルと男声合唱による「水のいのち」
- ◆近江八幡市民音楽祭  
11月18日(日) 13:00開演  
近江八幡市文化会館大ホール 入場無料  
ギターアンサンブル湖風出演予定
- ◆新堀ギタークリスマスコンサート  
12月23日(日) 14:00開演  
近江兄弟社学園ヴォーリズ平和礼拝堂

## 教室からのお願い

- ・授業料は口座振替にてお願いいたします。
- ・原則として当日のキャンセルは振替いたしません。
- ・1月、5月、8月以外の月は第5週目の通常レッスンはありません。予約は4週目まででお願いいたします。
- ・レッスン前にチューニングしておいてください。

せんでしたが、ご指導いただこうと考え、編曲案を作成させていただきました。光栄にもこの曲を採用していただいたのが、編曲のはじまりです。もっとも大学時代、ギターサークルで編曲・指揮をしておりましたが、所詮、大学生のすることです。現在、市民オケの曲目にも私の編曲を入れていただき、小山先生の華麗な指揮のもと、皆様が演奏して下さることにいつも感謝、感激しています。ありがとうございました。プライム 岡部睦博